

NOTA DE PRENSA 040 / 2014 – 2015

Congresista Nayap felicita al Gobierno Regional por la firma de convenio a favor de la salud de los niños amazonenses

DESPARASITARÁN A ESCOLARES DE AMAZONAS

El legislador, Eduardo Nayap Kinin, felicita al Gobierno Regional tras la firma del convenio para la desparasitación a escolares de 3 a 17 años de edad y poblaciones vulnerables de la Región Amazonas, cuyo programa tendrá una duración de tres años.

El Sr. José Luis Chughen Ortiz, miembro del equipo de trabajo del congresista de Amazonas Eduardo Nayap, estuvo presente con el Vicepresidente Regional Carlos Navas del Águila; el Director Regional de Salud, el Director Regional de Educación, Pastor Izquierdo Suarez , entre otros en la firma del convenio.

“Felicito al Gobierno Regional por contribuir con estas acciones a mejorar la salud de nuestros niños amazonenses”, señaló el parlamentario awajún.

Los medicamentos serán donados por los laboratorios Johnson & Johnson, los cuales serán distribuidos en las cuatro Redes de Salud de la región Amazonas, Utcubamba, Bagua, Chachapoyas y Condorcanqui. INMED Andes proveerá con más de 3 millones de tabletas de Mebendazol de 500 mg. necesarias para atender a la población escolar durante los años 2015 al 2017.

Martes 17 de marzo de 2015

Con el ruego de su difusión

Luz Molina Solís
Prensa y Comunicaciones